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さあ、力を合わせて
板橋を住みよい街へ

会議中に寝ている議員、
何をしているかわからない議員はいませんか？
板橋区愛の無い議員はいませんか？

板橋区議会議員選挙に挑む予定の おなだか勝さん に聞いてみました！

平成31年の板橋区議会議員選挙で次点惜敗後も政治の世界で生き
てきましたが、板橋区のためにもう一度区議会で活動したいという想い
に後援会役員各位のご賛同をいただき再び挑戦することに致しました。
応援、よろしくお願いします！

再び、挑戦しようという意気込みは？

質す！ そして正す！
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板橋区政の抱える課題は？02

もう一度、区議会へ！

❶ 財政状況

❷ 公共施設

❸ 再開発

❹ 高齢者福祉

❺ 保育・教育

この３年間のコロナ禍で税収減が危ぶまれましたが国の緊急経済対策等により意外にも税
収は伸びました。しかし大規模なコロナ対策が終了すると同時に減収が心配です。また子ども
家庭支援センター経費の純増、ふるさと納税による継続的な住民税の減収も深刻です。

学校を含む公共施設の建て替え需要への準備が必要です。

大山地域の再開発や東上線の高架化が進んでいますが、今後の上板橋駅南口・高島平・JR
板橋駅前・東上線連続立体化・・・本当に必要な再開発を再検討しませんか？ 板橋の各地域
に合った街並みは？ という観点でも再検討が必要です。

介護保険料の上昇を抑えるための税投入、介護や看護に関わる皆さんの賃金アップも急務
です。

保育士の待遇改善と施設改善の補助が必要です。小中学校教諭の増員は都から加配を待
つだけでなく、区独自での積極登用が急務です。



1960年6月6日生まれ62歳です。

池袋から4歳の時に幸町に引っ越してき

ましたので、もう58年ですね（笑）

昭和48年 板二中で剣道を始め、今でも

大山青少年剣友会に所属しています。

昭和51年都立小石川高校に進学。

あまりにも楽しい高校生活でしたので1年

浪人（笑）

昭和55年東京学芸大学に入学後も剣

道部に所属して教員を目指しましたがな

ぜか、学習塾業界に。

子どもの頃からお祭り好きで三社祭、ふ

くろまつり、地元の祭り、区民まつりなど

で担いでます♪

平成7年の板橋区議会議員選挙で初当

選以来6期連続当選。前回選挙で2386

票獲得も次点落選。捲土重来を期して

おります！

地域では、板橋二中同窓会会長、板橋

二中コミュニティースクール委員、元板

橋二中PTA会長、元板橋区中学校

PTA連合会副会長・前小石川紫友同窓

会副会長・大山青少年剣友会顧問など

の活動をしています。

おなだか勝さんはどんな人？06

宮瀬 英治
東京都議会議員

1977年生まれ
高七小、高二中卒
早稲田大学卒
2021年都議選で3回目の当選

あくつ幸彦
前衆議院議員

1956年生まれ
都立北園高校卒
米国ジョージワシントン大学政治学部卒
2021年総選挙で次点惜敗
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第一に日本国憲法を大切にし、立憲主義と熟議を重んずる政
党であること。第二には自由と多様性を尊重する政党であるこ
と。そして最後に自民党に対峙して政権交代を目指せる政党
であることです。

円安と物価高を含む経済対策が第一です。ウクライナへのロシ
アの侵略を機に安全保障について過度な防衛費増強論もあり
ますが、外交努力こそが第一であり、消費税増税や国債乱発に
よる防衛費増は論外です。また旧統一教会問題は被害者救済
法成立を早急に進めるのは無論ですが、政府案では不十分で
す。自民党が当該協会関係団体との関係を清算できるのかも不
透明です。

日本の現在の政治課題は？03

落選後、当時の国民民主党東京都第１１区総支部長に就任
し、国政を目指しました。しかし、翌年９月に国民民主党と立憲
民主党が合流して出来た新しい立憲民主党に合流しました。
その後、あくつ幸彦衆議院議員（当時）の公設秘書、さらに有田
芳生参議院議員（当時）の公設秘書として選挙を支えました。

この間の活動は？04

なぜ、立憲民主党を選んだのですか？05

おなだか勝 事務所
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